



**CLAUDIA
SHEINBAUM PARDO**

Discriminación, causa de la mayoría de feminicidios

DAVID CARRIZALES

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

Monterrey, NL.— La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que la mayoría de los feminicidios ocurren por motivos de discriminación, pues hay quienes creen que las mujeres son menos que los hombres y que, incluso, se les puede asesinar por el solo hecho de ser mujeres.

Acompañada por el diputado federal Antonio Pérez, Sheinbaum Pardo destacó que todas las personas tienen derecho a las mismas oportunidades, sin importar su género.

En ese sentido, destacó que así como las mujeres pueden ser lo que quieran en una profesión u oficio, y en la vida pública pueden ser diputadas, senadoras, gobernadoras y también presidentas de la República. ●



Sheinbaum se reunió con el gobernador de Nuevo León.